

2022年10月31日
損害保険ジャパン株式会社

千葉県版包括連携制度「ちばコラボレーションシップ」の登録について

損害保険ジャパン株式会社（取締役社長：白川 儀一、以下「損保ジャパン」）は、千葉県が包括連携制度として、2022年度に創設した「ちばコラボレーションシップ」制度の第一号登録企業に選定され、2022年10月28日に登録式が開催されたのでお知らせします。

1. 「ちばコラボレーションシップ」について

防災・防犯や健康・福祉、文化・スポーツ、環境など分野横断的に千葉県と連携し、具体的な取組を展開する企業等を「ちばコラボレーションシップパートナー」として登録する制度です。以下の6分野のうち4分野以上で千葉県と連携し先導的かつ具体的な取組を実施している又は実施する見通しがあることが選定条件となっております。

- (1) 防災・防犯・交通安全
- (2) 健康・福祉
- (3) 文化・スポーツ・教育
- (4) 環境保全
- (5) 地域経済
- (6) その他千葉県の活性化に資するもの

2. 登録式日時

2022年10月28日（金）15時から15時30分

3. 今後について

損保ジャパンは、これまでも防災・交通安全・文化・スポーツ・環境保全地域経済など多くの分野で千葉県への貢献取組を行ってきましたが、今回の「ちばコラボレーションシップ」登録を受けてより広範囲の分野で千葉県と連携し先導的かつ具体的な貢献活動を行ってまいります

【ちばコラボレーションシップ登録証授与式風景】



（左：熊谷俊人千葉県知事　右：中村茂樹損保ジャパン専務執行役員）

以上